

EN 2025, TROUVONS LE CHEMIN DE L'UNION

Le spectacle affligeant que nos élites ont montré durant l'année écoulée a renforcé les extrêmes et créé un climat néfaste au redressement économique si nécessaire.

Pourtant, seule l'union des bonnes volontés permettra de sortir de la crise. Nous le devons à la jeunesse qui est l'avenir de notre pays, aux salariés qui méritent respect et considération, mais aussi aux retraités qui ont donné tant d'années au travail et qui ne doivent pas être sanctionnés à l'heure du repos bien mérité. Notre groupe démontre depuis le début du mandat sa volonté positive de travailler avec toutes les sensibilités de la majorité pour le bien de Bezons. En 2025, nous continuerons à porter cette volonté.

Bonne année à tous les Bezonnais·es.